

## Wo ist die kälteste Klasse in NRW?

(...) Sabine Mistler, NRW-Vorsitzende des Philologenverbands, sieht vielfältige Probleme. „Die Auflagen sind zu streng, dann gibt es in den Kommunen Probleme und mitunter gibt es auch Lieferschwierigkeiten der Geräte“, erklärt sie. Der Verband wünscht sich eine dauerhafte Lösung im Gebäudemanagement der Schulen des Landes. „Schließlich helfen Luftfilter nicht nur in der Corona-Pandemie, sondern auch bei den üblichen Erkältungswellen“, sagte Mistler. Bis dahin sei der Trend unter Schülerinnen und Schülern weiterhin der Zwiebellook.

Der gesamte Beitrag ist am Freitag, 21. Januar 2022, in der Aachener Zeitung [www.aachener-zeitung.de](http://www.aachener-zeitung.de) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.